





30 de junio de 2023

Primeras Planas

Desafía el crimen

Prevén una escalada de violencia política por elección de 2024

Francia decreta un toque de queda

Hipólito Mora señalaba a Los Viagra y decía: "no llegaré a Navidad"

Cien denuncias por el "escandaloso" fraude en Segalmex

En tercer atentado en siete meses asesinan a exlíder de autodefensas

Asesinan a Hipólito Mora

Asesinaron a Hipólito Mora en ataque armado

Regresa la pasión

Reforma

El Universal

Excélsior

<u>Milenio</u>

La Jornada

La Razón

El Heraldo de México

La Prensa

Ovaciones

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Reconocen a la Policía de Tránsito de la CDMX

En la ceremonia de reconocimiento para Policías de Tránsito, el jefe de Gobierno, Martí Batres, afirmó que va a haber respuesta de la autoridad y consecuencias para quien altere el orden y genere inseguridad. El mandatario local otorgó junto al secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**, 62 ascensos a igual número de elementos de la Policía de Tránsito por su desempeño y contribución a las tareas de seguridad en la CDMX. La Razón /El Heraldo de México / Excélsior / El Sol de México / La Prensa / Ovaciones / 24 Horas / Basta / Más por Más

Refuerzan vigilancia en vías al AIFA ante actividad del crimen

Policías de CDMX, Edomex e Hidalgo, así como elementos de la Guardia Nacional comenzaron acciones de vigilancia en las vialidades y tramos carreteros que se encuentran dentro del polígono de seguridad del AIFA, donde ha comenzado a operar la delincuencia organizada. A la firma del convenio acudieron los secretarios de Seguridad, Rodrigo Martínez Celis, del Estado de México; Salvador Cruz, secretario de Hidalgo, y en representación de **Omar García Harfuch**, Francisco Javier Moreno. Milenio

Dan prisión preventiva a uno por caso Antara

Un juez de control dictó prisión preventiva en contra de Marco "N", el único detenido hasta el momento por su participación en el asalto a una joyería de la Plaza Antara de Polanco, el pasado lunes. El secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**, confirmó que el resto de los asaltantes ya han sido identificados: "Las otras tres personas están identificadas y en cuanto tengamos conforme a la ley las órdenes de aprensión, daremos a conocer las identidades para solicitar el apoyo de otras autoridades federales". <u>Reforma / El Universal / La Razón / Excélsior / La Jornada / El Sol de México / Metro / Sin mención El Universal / <u>La Jornada / Basta</u></u>

Reconoce SSC que en CDMX ha habido despojos inmobiliarios a manos de células criminales

El secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**, confirmó que en la CDMX ha habido despojos inmobiliarios que han tenido que ver con células criminales. Al preguntarle si ha participado la Unión Tepito en estos despojos, el jefe policiaco respondió que sí han tenido investigaciones al respecto. <u>La Prensa</u>

Revisión vial

Las secretarias de **Seguridad Ciudadana** y Movilidad, realizaron operativos a motociclistas en tres ubicaciones, Ferrocarril de Cintura, Eje 4 Oriente y Congreso de la Unión. El resultado fue de 63 infracciones, 30 munidades llevadas al corralón y 679 pruebas Alcostop. <u>Reforma</u>





30 de junio de 2023

Busca Batres tipificar tala ilegal de bosques

El Gobierno de la ciudad buscará que se tipifique la tala ilegal de bosques con una iniciativa de reforma que enviará al Congreso local para combatir dicha problemática que se presenta en alcaldías como Tlalpan y Milpa Alta. Luego de una reunión con comuneros de San Miguel Topilejo, de Tlalpan; San Salvador Cuauhtenco, de Milpa Alta; San Francisco Tlalnepantla, de Xochimilco, y de Cuajimalpa. Martí Batres, jefe de Gobierno, dijo que en el encuentro se acordaron acciones como el despliegue de elementos de vigilancia. Excélsior / La Jornada / La Prensa

Vigilan Metrobús en tiempo real

La tecnología que se usa en el recién inaugurado "cerebro" del Metrobús busca mejorar la seguridad para los usuarios. Rosario Castro, directora General del Metro, detalló que en el centro de monitoreo se colabora con la **Secretaria de Seguridad Ciudadana**, quienes están en comunicación con el C5 y en coordinación con elementos de la Policía de Tránsito y Policía Auxiliar. <u>El Universal</u>

Armó transa

Un joven que asaltó a una persona tras una falsa venta de un automóvil en redes sociales, fue detenido en calle General Anastasio Bustamante, de la colonia El Triunfo de la Republica, alcaldía Gustavo A. Madero. Al momento de su detención se le aseguro una subametralladora. El Gráfico

Diputados, por cambios legales para mejorar seguridad en plazas

Diputados locales del PRI, PAN y MC, coincidieron en la necesidad de impulsar reformas al marco jurídico para reforzar los protocolos que deben seguir las empresas de seguridad privada ante casos como el asalto a una joyería en Plaza Antara el pasado lunes. Maxta González, del PRI, recordó que Ley de Seguridad Privada del Distrito Federal no se ha modificado desde el 2014. La Razón

"La adversidad me hace más grande"

La alcaldesa Sandra Cuevas asegura que realizar su trabajo de forma diferente le ha causado ataques, pero eso mismo la ha hecho sentirse más fuerte, y es esa determinación la que la impulsa su deseo de ser la próxima titular de la **Secretaria de Seguridad Ciudadana**, si la oposición gana la CDMX, adelantó en entrevista con Blanca Becerril para Heraldo Media Group. El Heraldo de México

Ponen en orden a comercios

La alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, aseguró que las reglas para el comercio en la demarcación son para todos, vía pública y establecidos. En el marco del Operativo Diamante, la edil reitero que estas acciones continuaran diariamente para garantizar una mejor imagen urbana en la alcaldía. El Universal / Ovaciones / El Gráfico / Columna Línea 13 Contra Replica

Columna Seguridad y Defensa: Zona Zero / Carlos Ramírez

La relación seguridad-política se acaba de aparecer en CDMX con el provocador asalto a una joyería en el centro comercial Antara, porque afectó a la alcaldía de Miguel Hidalgo cuyo jefe panista se perfila como candidato a la jefatura de Gobierno y obligó a visibilizar al secretario de seguridad, **Omar García Harfuch**, que sigue colándose a codazos en la lista de precandidatos modernistas al gobierno capitalino. 24 Horas

Policiaco

Balean a automovilista en Azcapotzalco

Un automovilista resultó herido al ser atacado a balazos sobre avenida Aquiles Serdán, en la alcaldía Azcapotzalco. Testigos señalaron a **elementos policiacos**, que dos sujetos que viajaban en una motocicleta, aprovechando el tráfico de la zona, le dieron alcance y le dispararon. El agresor logró escapar. <u>Basta</u>





30 de junio de 2023

Ejecutado de dos tiros en la cabeza

Un hombre murió tras recibir dos disparos en la cabeza en un aparente ataque directo en calles de la colonia Progreso Nacional, alcaldía Gustavo A. Madero. Al sitio arribaron paramédicos del **ERUM** y elementos de la **Secretaria de Seguridad Ciudadana**, quienes resguardaron la zona. <u>La Prensa</u> / <u>Metro</u> / <u>El Grafico</u>

Plomean a expresidiario en la Ramos Millán

Un hombre resultó baleado tras un intento de asalto sobre Canal de Tezontle, de la colonia Gabriel Ramos Millán, alcaldía Iztacalco, por lo que fue trasladado a un hospital por sus propios familiares para su atención médica. **Elementos policiacos** investigan el hecho ya que el sujeto cayó en contradicciones. <u>El Gráfico</u>

Sistema Penitenciario

¡Tochito en la cárcel!

La astucia en las tacleadas olas grandes recepciones en los partidos de Tochito, se vivieron en el Centro de Readaptación Social Varonil Norte, al inaugurarse el Tazón de los Centros Penitenciarios de la CDMX. **Omar Reyes Colmenares**, subsecretario del Sistema Penitenciario, fue el encargado de dar el kickoff en el torneo. La Prensa / El Heraldo de México / Metro

Articulo La XLV marcha LGBTTTIQ+ en la Ciudad de México / Ulises Lara López

Es de reconocerse que la CDMX cuenta con avances en el ámbito de la procuración justicia con MP especializados en atención a la violencia y discriminación hacia miembros de la comunidad LGBTTTIQ, se ha investigado con protocolos específicos los transfeminicidios y se ha mantenido el diálogo legislativo para las adecuaciones a la norma para que las personas trans privadas de la libertad sean tratadas de acuerdo a su género en los **centros penitenciarios**, entre otros. Este mes ha sido de esfuerzos para visibilizar más los derechos LGBT, nos queda entonces estar más conscientes de que cada día debe ser una oportunidad para dar cabida y respeto al orgullo de formar parte de esta comunidad. La Crónica de Hoy

Justicia

La Fiscalía crea nueva unidad de protección

La FGJ creó la Unidad de Medidas de Protección (Umep) con la que se comprometió a que todas las mujeres que denuncien delitos de género reciban la protección requerida para salvar su vida e integridad. La unidad tendrá dos grupos: el Grupo de Orientación e Implementación de Medidas de Protección y el Grupo de Seguimiento y Reacción. El Sol de México / El Heraldo de México

Se queda en la cárcel dueño de funeraria

Implicado en la desaparición de dos hombres en una funeraria en la alcaldía Azcapotzalco, permanecerá en el Reclusorio Norte, así lo determinó un juez de control, quien calificó de legal su detención. Diario de México







30 de junio de 2023

Imagen Destacada



SEGÚN OMAR GARCÍA HARTUCH

Suben 252% infracciones desde 2022

